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SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL 
SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P. 

JULIÁN DE LOS REYES # 200 – A, ALTOS      C.P. 79610     RIOVERDE, S. L. P. 

REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04 

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE FECHA 1º. DE MARZO DE 2025 
 

SÁBADO 1º. DE MARZO DE DOS MIL VEINTICINCO, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL DOMICILIO DE CALLE 
JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES 
EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 
PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGAL 
Y CONTANDO CON 106 ASISTENTES SE DECLARA EL CUÓRUM LEGAL PARA LLEVARLA A CABO ESTA ASAMBLEA. 
 
SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y AHORA EL TURNO ES PARA CARLOS GRIMALDO VEGA; CONFORME A LA LISTA DE ASISTENCIA. 
 
TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 
CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES      
 
ANTES DE DAR INICIO AL INFORME DE COMISIONES ALGUNOS COMPAÑEROS SE RETIRARÁN PARA CONTINUAR LABORANDO.   
SE HABLARON VARIOS TEMAS CON LA MESA DIRECTIVA: TEMA INTERNO DENTRO DEL SINDICATO EN RELACIÓN A QUE LOS PERMISOS PARA 
FALTAR A LAS ASAMBLEAS SE ENTREGUEN DIRECTAMENTE EN LA OFICINA O CON EL SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN NORBERTO SALDAÑA 
YA QUE ALGUNAS VECES LOS COMPAÑEROS DE LA MESA DIRECTIVA APOYAN RECIBIENDO EL PERMISO Y POR ALGUNA SITUACIÓN NO LO 
ENTREGAN PROPICIANDO UN DESCUENTO O LO HACEN POR TELÉFONO ENTONCES ES NECESARIO HACER EL TRAMITE POR ESCRITO Y QUE 
SEA RECIBIDO.  EN LA OFICINA SE CUENTA CON EL FORMATO PARA SER LLENADO Y RECIBIDO EN ESE MOMENTO.  ENTONCES A PARTIR DE 
LA FECHA SE HAGA DE ESTA MANERA PREVINIENDO SE NOS HAGA UN DESCUENTO INNECESARIO. 
EN EL MISMO ORDEN DE IDEA SE LES RECUERDA QUE ESTOS PERMISOS SON CON DOS DÍAS DE ANTICIPACIÓN Y DE SER POSIBLE LOS 
SOLICITEN DESDE EL MIÉRCOLES PREVIO A LA ASAMBLEA MAYORMENTE SI SE ESTA DE VACACIONES YA QUE SI EN EL DEPTO. DE PERSONAL 
NO TIENE AÚN EL DOCUMENTO DONDE SE MENCIONA EL PERIODO, IR A LA OFICINA PARA PLANTEAR LA SITUACIÓN, HACER EL ESCRITO NO 
HABIENDO PROBLEMA PARA ELLO.  ES IMPORTANTE TENER EN CUENTA QUE YA SEA POR PERMISO, VACACIONES O POR ANDAR TRABAJANDO 
MUCHAS VECES SE PLANTEAN SITUACIONES Y AL NO ESTAR PRESENTES NO NOS DAMOS CUENTA; ENTONCES ESTO DE LA ANTICIPACIÓN 
DE LOS PERMISOS SE DEJO ESTIPULADO EN AGOSTO DEL 2023 Y EN ESTA MISMA TAMBIÉN SE DEJÓ ACORDADO QUE SI SE FALTA DOS 
ASAMBLEAS SEGUIDAS LA SEGUNDA SERÁ DOBLE; Y DESDE LA ÚLTIMA ASAMBLEA QUE SE FALTE SIN JUSTIFICAR CORRE UN AÑO HABIENDO 
CASOS EN PARTICULAR QUE SE HACEN ACREEDORES A UNA SANCIÓN;  ENTONCES SE BUSCA EVITAR ESTO PARA LOS COMPAÑEROS. 
 
POR PARTE DE LA OFICIALÍA MAYOR NOS VOLVIERON A COMENTAR QUE TAL PARECE HAY PERSONAS AJENAS EN LAS RUTAS DE LIMPIA; A 
LOS OPERADORES Y AYUDANTES DE RUTA SE LES PIDE EVITAR ESTA SITUACIÓN; SI HUBIESE UNA SITUACIÓN EXTRAORDINARIA HACERLO 
DEL CONOCIMIENTO PARA TENER LA AUTORIZACIÓN EN ALGUNA SITUACION QUE SE LES ESTE PRESENTANDO YA QUE SI OCURRIERA UN 
INCIDENTE EL PRIMER RESPONSABLE SERÍA EL CHOFER. 
 
EN EL TEMA DEL EQUIPO DE FUT BOL QUE EL COMPAÑERO ÁNGEL ALBERTO ESTÁ CONVOCANDO SE ACORDÓ CON LA MESA DIRECTIVA 
APOYARLOS CON $ 2,500.00 HACIENDO LLEGAR UN PRESUPUESTO ADEMÁS SE SOLICITARA EL APOYO EN PRESIDENCIA CON ALGUNOS 
ADITAMENTOS PRINCIPALMENTE PARA LOS UNIFORMES. 
 
SE HAN TENIDO VARIAS PLÁTICAS CON LOS COMPAÑEROS DE LA MESA DIRECTIVA ADEMÁS EN PRESIDENCIA SOBRE UNA SITUACIÓN QUE 
SE PRESENTA EN EL RASTRO MUNICIPAL YA QUE EL HORARIO LABORAL ES MUY POCO; EN ESPECÍFICO EN EL ÁREA DE PORCINOS PUES 
PRESENTAN REGISTROS DE 1 HORA Y MEDIA DE LABOR; ENTONCES ES IMPORTANTE AYUDARLOS PARA ACOMODAR Y PREVENIR UN 
PROBLEMA.  LEGALMENTE Y DE PARTE DE LA AUDITORIA DEL ESTADO YA HUBO UNA OBSERVACIÓN EL AÑO PASADO. 
 
SE TUVO UNA REUNIÓN CON LA OFICIALÍA MAYOR PUDIENDO DESTRABAR EL TEMA DE LAS VACACIONES: QUE CUANDO LLEGUEN A COINCIDIR 
CON EL DIA DEL CUMPLEAÑOS SE PUDIERA INCLUIR DENTRO DEL PERIODO; QUEDANDO APROBADO.  ADEMÁS CUANDO PRESENTEN UNA 
INCAPACIDAD HASTA POR 90 DÍAS  YA NO SE MUEVAN LOS PERIODOS DE DISFRUTE DE VACACIONES SALVO QUE PUEDAN SER MAS DE LOS 
90 DIAS NATURALES PUDIERA PERDERSE ESTE DERECHO; SIN EMBARGO SI PASA ESTO SE PUEDA OTORGAR EL 50% DE LOS DÍAS, ES DECIR 
SI LAS VACACIONES COINCIDEN MIENTRAS SE ESTE DE INCAPACIDAD, UNA VEZ TERMINADA ESTA, A MAS TARDAR EN 15 DIAS SE TENDRÁN 
QUE DAR LOS 5 DIAS QUE SE TENGAN DE DERECHO O LA PARTE PROPORCIONAL; ESTO POR SITUACIONES QUE PASARON CON ALGUNOS 
COMPAÑEROS.  HUBO UN DESFACE EN EL DEPARTAMENTO DE LIMPIA POR ESTA SITUACIÓN, EN ESPECÍFICO EL CASO DE HELIODORO 
HERNÁNDEZ CAMACHO YA QUE TANTO EL JEFE DE PERSONAL COMO EL DE LIMPIA BUSCABAN LA FORMA DE AFECTARLO.  DE IGUAL MANERA 
EL CASO DE NICOLASA GONZÁLEZ LA CUAL PUDO YA DISFRUTARLAS. EN ADELANTE SI HUBIESE ALGUNAS SITUACIONES SIMILARES HACERLO 
DEL CONOCIMIENTO PARA HACER LO CORRESPONDIENTE. 
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SE PLATICO CON EL ADMINISTRADOR GENERAL DE CASA HUASTECAS YA QUE PRETENDEN SE FIRME UN CONVENIO PARA PODER EXTENDER 
EL PLAZO DE PAGOS DE QUIEN PUDIERA SACAR CRÉDITO SIENDO MIEMBRO DEL SINDICATO, TEMA DELICADO YA QUE POR PLÁTICAS CON 
BENITO EL CUAL REFIERE QUE DESDE LA ADMINISTRACIÓN SINDICAL PASADA PRETENDÍAN QUE SINDICATO FUERA EL RESPONSABLE EN 
VER CON LOS COMPAÑEROS SOBRE ATRASOS EN EL PAGO; SITUACIÓN COMPLICADA YA QUE DE POR SI CON EL TRABAJO QUE SE TIENE 
SERIA COMPLICADO ABSORBER ESA RESPONSABILIDAD.  ESTA CASA DE PRÉSTAMOS ESTÁ MANEJANDO EL ESCENARIO MUY SENCILLO EN 
EL QUE SI SE FIRMA ESTE CONVENIO EN COLABORACIÓN CON PRESIDENCIA SE TENDRÍA HASTA CUATRO AÑOS PARA PAGAR SIENDO ELLOS 
QUIEN SEGUIRÍAN HACIENDO LA SOLICITUD DE DESCUENTO DIRECTAMENTE A LA ADMINISTRACIÓN; ¿PERO SE TIENE LA DUDA DE QUE SI 
TERMINA LA ADMINISTRACIÓN Y LA QUE LE SIGUE NO QUISIERA DESCONTAR COMO SE LE HARÍA? TEMA DELICADO PORQUE LEJOS DE 
BENEFICIAR PROPICIARÍA CAER EN EL BURO DE CRÉDITO.  AUN NO HAY NADA EN CONCRETO ENTONCES HABRÁ QUE VER VARIOS PUNTOS 
IMPORTANTES. 
 
SE PUBLICO UNA CONVOCATORIA YA QUE HABÍA VACANTES 4 ESPACIOS PARA BECAS; QUEDANDO PARA LOS HIJOS DE: GERARDO HIPÓLITO 
HERNÁNDEZ COMPEAN, JOSE LUIS LEDEZMA SÁNCHEZ, ALBERTO HERNÁNDEZ RANGEL, NORBERTO SALDAÑA DIAZ Y ORLANDO HIGAREDA. 
 
SE ESTA ANALIZANDO LA POSIBILIDAD DE COMPRAR UN TERRENO PARA EL SINDICATO EN VIRTUD DE NO HABERSE OTORGANDO LA POSIBLE 
DONACIÓN POR PARTE DE PRESIDENCIA.  SE INVESTIGARÁ UN TERRENO PREVISTO Y SOBRE DE ELLO SE ESTARÁ INFORMANDO AUN ASI SE 
CONTINUARÁ A LA ESPERA DEL OTRO. 
 
SE HIZO LA SOLICITUD DEL PERSONAL POR LABORAR EL PASADO LUNES 3 DE FEBRERO (DÍA INHÁBIL) Y A SU VEZ NOS HICIERON LLEGAR LA 
LISTA DE QUIENES ESTARÍAN LABORANDO. 
 
SE PIDIO EL APOYO A LOS CHOFERES EN EL ÁREA DE LIMPIA PARA QUE HICIERAN LLEGAR LA LISTA DE LAS AVERÍAS PARA DARLE EL 
SEGUIMIENTO Y GESTIONAR LAS REPARACIONES, PERO SOLAMENTE LOS MISMOS CINCO QUE SIEMPRE ESTÁN AL PENDIENTE HICIERON 
LLEGAR LA PETICIÓN; ENTONCES SE ENTIENDE QUE EL RESTO ESTÁRAN LABORANDO BIEN.  SOBRE ESTE TEMA SE TUVO LA PLÁTICA CON 
LA OFICIALÍA MAYOR Y SUPUESTAMENTE EN MARZO SE LE DARÍA SEGUIMIENTO A LAS REPARACIONES SIN EMBARGO SE REQUIERE 
PRONTITUD CUANDO SE SOLICITA ALGO YA QUE ESTOS SON FUNDAMENTOS Y PRUEBAS CON LAS QUE SE PUEDEN PEDIR DICHAS 
REPARACIONES. 
 
SE PRESENTÓ UNA SOLICITUD ACTUALIZADA SOBRE LAS NIVELACIONES DE SUELDO DE COMPAÑEROS SOBRE EL CARGO QUE VIENEN 
DESEMPEÑANDO DESDE HACE YA VARIOS AÑOS DE ACORDE AL TABULADOR: CUTBERTO REYNA ORTIZ, JOSE CANDELARIO CASTILLO 
FERRETIZ. JUAN CARLOS MARTÍNEZ IBARRA, JOSE CRUZ GUERRERO RODRIGUEZ, LORENZO GUADALPE DONJUÁN COLUNGA, NELLY BEATRIZ 
MIRELES VANOYE Y MAGDALENA MENDEZ GRIMALDO.  PRIMER BLOQUE QUE TIENE DESDE EL 2020-2021 HABIENDO OTRO QUE SE 
PRESENTARA ACTUALIZADO Y QUE SE MENCIONARA EN LA SIGUIENTE ASAMBLEA.  
 
ANDRES COMENTA QUE ACOMPAÑARON EN UNA CAPACITACIÓN A VICENTE JUÁREZ TITULAR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y BLANCA 
ESTELA.  ESTE HIZO LLEGAR UN ESCRITO EN EL QUE, DE ACORDE A LOS QUE SOLICITA SEGAIP EN EL SENTIDO DE QUE TODAS LAS ÁREAS 
ADMINISTRATIVAS:  EL COMITÉ EJECUTIVO, EL DE HONOR Y JUSTICIA, DE FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA DEBERÁN DE CONTAR CON EL SELLO 
RESPECTIVO A LA CARTERA.  SE ESTÁN PIDIENDO PRESUPUESTOS PARA LA ADQUISICIÓN DE ESTOS.  TAMBIÉN SE ADQUIRIÓ UNA 
NOMENCLATURA Y UN EXTINGUIDOR PARA LA OFICINA.  TEMAS QUE SE ESTÁN PIDIENDO DE ACORDE A LA LEY DE ARCHIVOS; YA QUE SE 
ESTARÁN HACIENDO VERIFICACIONES Y SI NO SE CUMPLEN SE HACE ACREEDOR A UNA SANCIÓN.   
 
EN DÍAS PASADOS SE HIZO UNA REASIGNACIÓN DEL COMPAÑERO GERARDO GALLEGOS A SU ÁREA Y SE MOVIÓ A RENE GONZÁLEZ POR 
OBSERVACIONES HECHAS POR SU JEFE, ADEMÁS ESTE MISMO REPORTA EL POCO DESEMPEÑO DE ALGUNOS COMPAÑEROS; POR 
REITERADAS FALTAS Y EN ESPECIFICO RENE GONZÁLEZ QUE VIENE DE UNA SANCIÓN POR TRES MESES SIN GOCE DE SUELDO SIENDO QUE 
ERA BAJA AUTOMÁTICO POR HABER ACUMULADO MÁS DE TRES FALTAS EN UN PERIODO DE 30 DÍAS, PERO SE LOGRÓ RESCATAR; Y AHORA 
VUELVE A FALTAR.  ANDRES PIDE SE LE DE SERIEDAD AL TRABAJO YA QUE LLEGARÁ UN PUNTO QUE NO SE PODRÁ AYUDARLES ANTE UNA 
SITUACIÓN IGUAL A PESAR DE QUE HA HABIDO UN POCO DE TOLERANCIA POR PARTE DE PRESIDENCIA. 
 
SE HIZO LA SOLICITUD PARA LA ADQUISICIÓN DE ALGUNOS APARATOS ORTOPÉDICOS PARA EL HIJO DE MA. DEL ROSARIO CASTILLO 
RESÉNDIZ; ADEMAS SE HIZO ENTREGA DE SU SOLICITUD DE JUBILACIÓN.  
 
SOBRE EL MISMO TEMA SE SOLICITA QUE LOS COMPAÑEROS ROSALIO CASTILLO Y CESAR EDUARDO AGUILERA ACTUALICEN SU SOLICITUD 
DE JUBILACION. 
 
SE ENTREGARON LOS DICTÁMENES QUE REFIEREN A SANCIONES ECONÓMICAS PARA LOS COMPAÑEROS QUE SE LES NOTIFICO POR MEDIO 
DE UN CITATORIO; ESTOS OBRARÁN EN EL EXPEDIENTE PERSONAL DE CADA UNO DE ELLOS, LAMENTABLEMENTE PARA ALGUNOS TENDRÁN 
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PESO EN EL SENTIDO DE LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS ADEMÁS DE UN ANTECEDENTE NEGATIVO EN SU EXPEDIENTE SINDICAL.  SE 
ESTARÁ ENVIANDO AL ÁREA DE FINANZAS PARA QUE SE HAGA EL DESCUENTO CORRESPONDIENTE POR LA SANCIÓN.   
 
SE ESTUVO CHECANDO EL PAGO DE UN SEGURO POR UN IMPLANTE COCLEAR PARA LA HIJA DEL COMPAÑERO LORENZO GUADALUPE; 
ESTANDO A LA ESPERA YA QUE ES UNA CANTIDAD CONSIDERABLE POR LO QUE SE ESTÁN VIENDO OPCIONES.   
 
EL PASADO 17 DE FEBRERO SE CITO A LOS COMPAÑEROS E HIJOS PARA LA ENTREGA DEL APOYO SOLICITANDO PARA TITULACIÓN. 
 
SE PLATICO LO REFERENTE AL SERVICIO MÉDICO CON LA OFICIALÍA MAYOR YA QUE EL FIN DE SEMANA SE TUVIERON VARIOS DETALLES POR 
LAS ATENCIONES.  CUANDO SE PRESENTO EL PRESUPUESTO DE EGRESOS SE PLANTEO UNA MODALIDAD DE LLEVAR A CABO LAS 
ATENCIONES CON MÉDICOS DE GUARDIA LAS 24 HORAS Y FINES DE SEMANA INCLUIDOS, ELLOS QUERÍAN QUE SE ATENDIERAN ESTAS CON 
EL DR. CALVILLO SIN EMBARGO ESTE NO LAS DARÍA POR LA NOCHE.  AL PARECER SE CONTINUARA TRABAJANDO DE MANERA NORMAL LAS 
ATENCIONES DE FINES DE SEMANA Y URGENCIAS POR LA NOCHE, PERO SI ES IMPORTANTE QUE CUANDO SE REQUIERA ALGO SE DE PARTE 
ANTE CUALQUIER SITUACIÓN PARA HACER LA GESTIÓN. 
 
YA SE AUTORIZARON LOS PRESTAMOS DEL FONDO REVOLVENTE, ALGUNAS SOLICITUDES FUERON NEGADAS POR NO TENER CAPACIDAD 
DE PAGO POR TENER OTROS PRÉSTAMOS.  
 
EN LO REFERENTE A LOS CAMBIOS DE ACEITE, ESTARÍAN COMENZANDO EN MARZO (UNO O DOS POR QUINCENA). 
 
SE TUVO UNA REUNIÓN CON EL JEFE DE LIMPIA SOBRE REGULARIZAR EL ESPACIO DE GERARDO GALLEGOS INCLUYENDO YA SUS GUARDAS 
QUE NO HABIA SIDO TOMADO EN CUENTA.  TAMBIÉN COMENTO QUE VICENTE JUÁREZ YA NO QUERÍA SER PARTE DE ESTAS GUARDIAS Y EN 
SU LUGAR SE ESTARÍA INCLUYENDO A JAIME HERNÁNDEZ. 
 
SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES 
 
QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS MES DE FEBRERO 
  

CUOTAS DEL MES DE ENERO 20,903.32 

                                
SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 
SE LE DA EL USO DE LA VOZ AL COMPAÑERO NORBERTO SALDAÑA PARA QUE NOMBRE A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN HACER USO 
DE LA VOZ: 
 
TOMA LA PALABRA JUAN JOSE JUAREZ Y PREGUNTA SOBRE EL TRÁMITE DE LAS ESPECIALIDADES MÉDICAS, A LO QUE ANDRES LE CONTESTA 
QUE SI HA ESTADO SALIENDO CON LA REFERENCIA POR LO CUAL LE PIDE AL COMPAÑERO QUE LA VUELVA A ENTREGAR.  DE IGUAL MANERA 
CON LA ADQUISICIÓN DE LENTES HAN ESTADO SALIENDO UNO O DOS POR SEMANA; ESPERANDO QUE EN ESTE MES DE MARZO SE EMPIECE 
A NORMALIZAR INCLUSO LAS ESPECIALIDADES. 
 
POR ÚLTIMO, SE DA LECTURA A LOS COMPAÑEROS QUE APOYARAN PARA GUARDAR LAS SILLAS: OSSIEL LEDEZMA DE LA CRUZ, ORLANDO 
HIGAREDA HERNANDEZ, RENE GONZALEZ SEGURA, REYNALDO CASTILLO GONZALEZ, RODRIGO MIRANDA GOVEA Y ROGELIO JUAREZ 
HERNANDEZ. 
 
SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA: SIENDO LAS: 16:18 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 
 

C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO GENERAL 

 
 

C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 
C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 

SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 
                                                

C. CARLOS GRIMALDO VEGA 
DIRECTORA DE DEBATES 


